

Wabup Ali Rahman Hadiri Tasyakuran Kakam Say Umpu

AftisarPutra - WAYKANAN.GO.WEB.ID

Jul 11, 2023 - 21:58



Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman menghadiri acara Tasyakuran Kepala Kampung bertempat di Kampung Say Umpu Kecamatan Way Tuba Kabupaten setempat. Selasa, 11 Juli 2023.

Mengawali sambutan nya Wabup Ali Rahman, menyampaikan ucapan selamat kepada Kepala Kampung Say Umpu atas tugas yang dan amanah yang telah

diberikan oleh masyarakat.

"Saya mengucapkan selamat kepada Kepala Kampung Say Umpu dan selamat bertugas serta mengabdikan kepada masyarakat, bangsa dan negara, semoga dalam menjalankan tugas selalu dalam lindungan yang maha kuasa, serta selalu mendapatkan kemudahan dan tidak ada halangan yang berarti", Ujar Wabup.

Pada kesempatan itu pula Wabup Ali Rahman mengucapkan terima kasih kepada Pj Kepala Kampung dan Panitia Pemilihan Kepala Kampung serta semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya Pemilihan Kepala Kampung di Say Umpu, sehingga dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif sesuai harapan kita bersama.

"Semoga apa yang telah Bapak, Ibu lakukan dalam menyukseskan Pemilihan Kepala Kampung ini dapat menjadi ladang amal kebaikan bapak ibu sekalian, sehingga keikhlasan Bapak, Ibu mendapatkan keberkahan dan ridho dari Yang Maha Kuasa".sebutnya.

Lebih lanjut Wabup juga menyampaikan bahwa pekerjaan yang berat telah menanti, untuk di emban dan dilaksanakan, amanah tersebut sesuai dengan sumpah janji yang telah di ucapkan, dengan penuh keikhlasan dan tanggung jawab, untuk memajukan kampung serta membangun kemitraan bersama secara kolektif, sehingga kesejahteraan masyarakat Kampung Say Umpu dapat meningkat secara pasti ke arah yang lebih baik. Wabup juga berpesan kepada seluruh warga masyarakat Say Umpu, untuk bekerjasama dalam mendukung program-program yang akan dijalankan oleh kepala kampung, Wabup juga menyampaikan saran serta pengawasan terhadap pembangunan yang kepala kampung lakukan, sehingga kolaborasi antara Kepala Kampung, BPK, Perangkat Kampung dan warga dapat mencapai cita-cita bersama yang selama ini diinginkan.

Selain itu Kepala Kampung dituntut untuk mampu menggali, mengembangkan dan mengoptimalkan potensi menjadi ciri khas kampung, menggalakkan program Satu Kampung Satu Produk, pembentukan BUMKam, maupun menjalin kerjasama dengan pihak lain dalam pembentukan bisnis baru di kampung, guna mengoptimalkan potensi ekonomi, kelembagaan perekonomian, serta potensi sumber daya alam untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya sampaikan, sekali lagi Selamat bertugas kepada Kakam Say Umpu, semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan Yang Maha Kuasa, memberikan kekuatan dan kemudahan kepada Saudara dalam menjalankan amanah sebagai Kepala Kampung, Aamiin".tutur Wabup.